

**El Salvador y Nicaragua: tan cerca, tan lejos**

El Presidente Daniel Ortega decidió no llegar al acto oficial de toma de posesión del Presidente Mauricio Funes en la mañana del primero de junio. Lo esperaban, se había anunciado su participación, pero... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**NICARAGUA BREVES**

**INDEPENDENCIA MÍSKITA** En mayo, y en un acto celebrado en Bluefields, representantes de la comunidad mískita del Caribe Sur decidieron apoyar el movimiento independentista de los mískitos del... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**“Hasta ahora, el ADA no nos sirve para nada”**

En octubre de 2007 la Unión Europea (UE) comenzó las negociaciones para conseguir un Acuerdo de Asociación (ADA) con los países centroamericanos. No hacía mucho que Centroamérica había firmado el Tratado... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**Internet: ¿Navegamos o naufragamos?**

Según el informe del Foro Económico Global (WEF, por sus siglas en inglés), divulgado recientemente en Guatemala, Nicaragua ocupa el último lugar en Centroamérica en Tecnologías de la Información y Comunicación... [continuar...](#)

---

## El Salvador

**En disputa los cimientos de la impunidad**

El combate a la corrupción fue una de las promesas del FMLN y del entonces candidato Mauricio Funes que tuvo mayor resonancia en la población durante la campaña electoral. A partir de su primer discurso... [continuar...](#)

---

## Guatemala

**Caso Rosenberg: Guatemala en un laberinto**

Desde que el 10 de mayo fue asesinado el abogado Rodrigo Rosenberg y el 11 fue divulgado por los medios masivos de comunicación el video que había dejado filmado antes de morir, la situación de Guatemala... [continuar...](#)

---

## México

**Los Legionarios de Cristo: un fruto podrido**

A lo largo de la bimilenaria historia de la Iglesia Católica han ido apareciendo organizaciones que se han propuesto vivir más profundamente y difundir más eficazmente el mensaje de los evangelios. En... [continuar...](#)

---

## América Latina

**Fernando Lugo: irresponsabilidad y machismo**

La paternidad responsable: un asunto de interés público Los derechos de la infancia, así como los derechos de las mujeres, son un asunto público porque están reconocidos y deben ser garantizados,... [continuar...](#)

---